Résumé du PFE : sous titre : Les analgésiques en médecine vétérinaire

Résumé:
L’étude de l’analgésie en médecine vétérinaire n’en est plus à ses débuts dans les pays développés. Aujourd’hui, la douleur est mieux appréhendée, sa prise en charge dépend de la convergence des besoins exprimés par le propriétaire et des connaissances du vétérinaire à ce sujet. Notre travail rappelle les différents types de douleur, ses voies anatomiques, sa physiologie ainsi que les méthodes de son évaluation. Une étude non exhaustive des principaux analgésiques a été faite. Ce sont : les analgésiques morphiniques destinés aux douleurs intenses. · et les analgésiques non morphiniques (AINS, analgésiques anti-pyrétiques et analgésiques purs) destinés aux douleurs moyennes et modérées. Enfin, une modeste enquête, auprès de vétérinaires cliniciens privés en Algérie, a été menée pour essayer de faire le point sur la prise en charge de la douleur dans notre pays.
Abstract:
The study of analgesia in veterinary medicine is no more at it early stages in the developed countries. Today, pain is better apprehended, its treatment depends on the convergence of the needs expressed by the owner and of the knowledge of the veterinary surgeon on this subject.Our work points out to the various types of pain, its anatomical ways, its physiology as well as the methods of its evaluation. A nonexhaustive study of the principal analgesics was carried out. It is: · morphinic analgesics intended for the intense pains. · and non morphinic analgesics (AINS, anti-pyretic analgesics and pure analgesics) intended for the average and moderate pains. Lastly, a modest survey, at private veterinary clinical in Algeria, was carried out to give an idea on the treatment of the pain in our country.
